

## Ein Gartenhaus für unseren Schulgarten



Die kleine Grundschule Hohenbucko erfreut sich nun zum zweiten Mal an der reichen Ernte aus den Hochbeeten, die mit Unterstützung der Eltern gebaut werden konnten. Um unser Glück perfekt zu machen, fehlte uns noch ein kleines Gartenhaus, da das Alte aus den Angeln fiel. Aus diesem Grund hat der Förderverein der kleinen Grundschule e.V. Initiative gezeigt und eine Online-Spendensammel-Aktion gestartet. Auf diesem Weg kamen durch 33 SpenderInnen sagenhafte 1.145€ zusammen! Jetzt kann unser Vorhaben starten. Wir bedanken uns bei allen UnterstützerInnen und jedem, der unseren Aufruf geteilt hat. Bereits zum zweiten Mal wurde der Förderverein der Kleinen Grundschule e.V. auf so wunderbare Weise unterstützt. Mit dem Erlös des Spendenlaufes im letzten Schuljahr war es uns möglich, zwei Klassenräume mit moderner Technik auszustatten und das Amt Schlieben hat zuletzt noch einen weiteren Raum draufgelegt. Gemeinsam gestalten wir unsere Schule.

*Der Förderverein der kleinen Grundschule Hohenbucko e.V.*

## Ausflug in den Spreewald



Wir, die Kinder der Klasse 3 aus Hohenbucko, waren am 30. Mai 2024 in Lübben, um unsere Brieffreunde zu treffen. Dorthin sind wir mit dem Zug gefahren. Die Brieffreunde gehen in Berlin-Neukölln in die Klasse 5d. In Lübben sind alle beiden Klassen mit dem Kahn gefahren. Zuvor hatten wir uns noch nicht persönlich kennengelernt.

Nach dem Kahnfahren waren wir auf dem Spielplatz. Nicht irgendeinem Spielplatz, sondern einem Wässerspielplatz! Die 3. Klasse aus Hohenbucko hat dort den Tag schön verbracht.

*Die Klasse 3 der Grundschule Hohenbucko und Frau Stöckigt*

